

EL ECONOMISTA

TRAS RECORTE AL SOBERANO DEL PAÍS

Moody's pone con perspectiva Negativa a 7 aseguradoras

La agencia prevé que el sector asegurador mexicano presente dificultades en su crecimiento, lo que podría afectar su rentabilidad y generación de capital.

La calificadora **Moody's** revisó la perspectiva de siete aseguradoras en México de "Estable" a "Negativa" [debido al recorte de la calificación soberana del país](#) que realizó la semana pasada.

Las aseguradoras cuya perspectiva ahora es "Negativa" son:

- Coface
- Chubb
- Fianzas Monterrey
- Liberty Fianzas
- Aseguradora Insurgentes
- Aseguradora Aserta
- Plan Seguro
- Seguros Sura

"El cambio de perspectiva a negativa desde estable de estas entidades refleja la estrecha vinculación entre sus perfiles crediticios y el del soberano, tomando en cuenta principalmente sus exposiciones directas e indirectas a activos soberanos, además de otras inversiones correlacionadas con el soberano", explicó la calificadora.

Moody's hizo énfasis en **Coface**, la cual ofrece seguros de crédito, ya que es la compañía más expuesta a un impacto negativo debido al deterioro de la **actividad económica de México**, dada la naturaleza altamente cíclica del seguro de crédito.

Añadió que un mayor deterioro de la calificación soberana de México -la cual se encuentra en "Baa1" con perspectiva "Negativa"- o del entorno operativo del mercado asegurador ejercería presión a la baja sobre las calificaciones de las compañías que, hasta el momento, se mantienen.

"Estas aseguradoras tienen mayor sensibilidad a una posible baja del soberano que otros créditos con fundamentos intrínsecos más débiles, porque sus perfiles de crédito intrínsecos son relativamente fuertes en comparación con el soberano, lo que indica que una baja del soberano probablemente arrastrará sus perfiles crediticios a la baja", explicó.

La agencia prevé que el **sector asegurador mexicano** presente dificultades en su crecimiento, lo que podría afectar su rentabilidad y generación de capital.

Hasta el momento, la **Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS)** ha reiterado que el sector cuenta con la solvencia y capital necesario para hacer frente a sus obligaciones, derivadas de la emergencia sanitaria del **coronavirus Covid-19**.

Respecto al crecimiento del sector asegurador, la **AMIS** apuntó que probablemente se realice un cambio a su pronóstico, ya que esperaban un crecimiento entre 2.5 y 3.7% que "ya no es sostenible ante las previsiones de una contracción".